



Banco Central de Nicaragua

Emitiendo confianza y estabilidad

NOTA DE PRENSA

BCN imparte seminario sobre el SUCRE a periodistas

“El SUCRE como mecanismo de cooperación e integración”, así se denominó el seminario que el Banco Central de Nicaragua (BCN) impartió hoy viernes 14 de junio a periodistas de medios nacionales e internacionales, en el que se destacaron los beneficios para el país al tranzar a través de este sistema.

Funcionarios del BCN explicaron a los participantes el contenido del Tratado Constitutivo y funcionamiento del SUCRE, estructuras como el Consejo Monetario Regional, Unidad de Cuenta, Cámara Central de Compensación Regional, Fondo de Reserva y Convergencia Comercial, entre otros.

Así mismo, destacaron que al usar este mecanismo, los países adheridos a este sistema de compensación regional agilizan los pagos por transacciones, disminuyen los costos por corresponsalía bancaria y liquidación, además de promover el comercio entre los países miembros.

Nicaragua inició oficialmente sus operaciones a través del SUCRE el 28 de febrero de 2013, cuando recibió el primer pago por una operación de exportación de frijoles negros a Venezuela, por quinientos diecisiete mil ochocientos setenta y cinco sucres con setenta y un centavos (XSU517,875.71), monto equivalente a C\$ 15,744,933.76, al tipo de cambio de ese día.

Managua, 14 de junio 2013

Km. 7 1/2 Carretera Sur Semáforos 150 vrs. al Este
Teléfono: (505) 2255 7171 - Fax: 2265 0495
Managua, Nicaragua - www.bcn.gob.ni



Banco Central de Nicaragua

Emitiendo confianza y estabilidad

NOTA DE PRENSA



Km. 7 1/2 Carretera Sur Semáforos 150 vrs. al Este
Teléfono: (505) 2255 7171 - Fax: 2265 0495
Managua, Nicaragua - www.bcn.gob.ni